



# Pastikan Pemilu Aman, Polsek Citeureup Perketat Pengamanan di Kantor KPU Kabupaten Bogor

Citeureup - [CITEUREUP.JMN.OR.ID](http://CITEUREUP.JMN.OR.ID)

Feb 1, 2024 - 10:01



Citeureup - Polsek Citeureup, Ipda Roby, S.H, M.H Bersama 3 Pilar Forkopimda Kab.Bogor Melaksanakan Tugas Pelayaran Publik Melalui Kegiatan Pengamanan Kantor KPU Kabupaten Bogor selama 1 X 24 jam Secara Bergantian.

Pengamanan Kantor KPU Kabupaten Bogor Sementara adalah Mengamankan Logistik Pemilu yang Salah satunya adalah Kotak Suara untuk disalurkan ke

beberapa Gudang PPK Kecamatan se-Kabupaten Bogor, ujar Kapolsek Citeureup.

Dari Polres Bogor 2 Personil, Polsek Citeureup Berjumlah 2 Personil, 1 Anggota Korem , 3 Anggota Satpol PP Pemda Kabupaten Bogor dan 3 Staf KPU yang Tergelar Didukung dengan Kendaraan Dinas dan Konsumsi bagi Petugas yang Berjaga 1 X 24 jam Secara Bergantian, jelas Kopol Victor G Humanongan S, S.H, M.H.

Pelaksanaannya Pengamanan bagi Personil Dilakukan dengan Cara \*Body System\* agar meringankan dan Menghindari Resiko dalam Pelaksanaan Tugas di Lapangan Khususnya Gangguan yang Membuat Kegaduhan/Kesalahan Teknis dalam Tugas Operasional di Lapangan yang bisa pula Mengganggu Aktivitas Personil yang Berjaga.

Kopol Victor G Hamonangan S, S.H, M.H. Menambahkan juga Bahwa Pelaksanaan Tugas di Kantor KPU Kabupaten Bogor sangatlah Beresiko Tinggi karena Lokasi Kantor dan Gudang dekat dengan Pemukiman sehingga dapat Perhatian Khusus bagi Masyarakat sehingga Kami Memberikan Perhatian yang Ketat agar Warga Sekitar tidak Menghambat Aktivitas kami selama Tugas Mengamankan Logistik Pemilu KPU dan lainnya Pemilu tanggal 14 Februari 2024 Berjalan Lancar.

Kami Tanamkan saat Pelaksanaan Tugas Negara wajib dan Selalu Siap Diri, Siap Data dan Siap Kekuatan Dalam setiap Tugas terlebih saat Mengamankan Semua Logistik KPU dan Mensukseskan Pemilu 2024 tetap Kondusif dan aman Terkendali, Teges Kapolsek Citeureup Kopol Victor G Humanongan S, S.H, M.H

Kegiatan Dimulai dari Jam 08.00 Wib Sampai 08.00 WIB ( 24 jam ), Berjalan dengan Lancar dan Tetap Kondusif, Selanjutnya Personil Bisa Menyesuaikan dengan Aktivitas Lainnya dalam Pelayanan Publik serta dilakukan Kegiatan Serah Terima dan Tanggung Jawab ke Personil Selanjutnya.